



## Sheinbaum llama al TEPJF a asignar diputados conforme a la Ley



La presidencia electa, Claudia Sheinbaum, llamó al Tribunal Electoral del Poder Judicial a seguir la Constitución y las Leyes electorales para la asignación de los legisladores en el Congreso de la Unión, ya que el triunfo de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” fue con el respaldo del pueblo de México.

“Recientemente, la oposición ha dicho ahora que hay una sobrerrepresentación de los partidos de nuestra coalición de Morena, PT y el Verde, esto es completamente falso”, sostuvo Sheinbaum.

A través de redes sociales, la presidenta electa llamó al Tribunal Electoral a actuar conforme a la Ley, y como la ha hecho en elecciones pasadas, para asignar a los disputados que corresponden a cada partido político.

“Una vez que haga esto el Tribunal Electoral, entonces a partir del 1° de septiembre estará conformado la Cámara de Diputados, la Cámara de Senadores y como lo ha establecido ya el INE, pues tenemos una mayoría calificada”, destacó.

Asimismo, Claudia Sheinbaum recordó que la pasada jornada electoral del 2 de junio, la coalición “Sigamos Haciendo Historia” ganó los comicios con casi 36 millones de votos, poco más del 30% de la votación obtenida por la coalición “Fuerza y Corazón por México”.

En tanto, Claudia Sheinbaum agradeció a la presidenta del Tribunal Electoral del Poder Judicial, quien anunció que el próximo 15 de agosto, este órgano le entregará la constancia como Presidenta electa de los Estados Unidos Mexicanos.